

令和3年度9月定例麻績村教育委員会 会議概要

開催日時 令和3年9月6日(月) 午前9時30分～

開催場所 麻績村地域交流センター 第3・4研修室

出席委員	職務代理	市ノ瀬淳一	委員	小山正文
	委員	宮川裕満	委員	宮下温子
出席職員	麻績保育園長	塚原京子	麻績小学校長	佐々木英明
	筑北中学校長	白井伸明	教育長	飯森 力
	教育次長	塚原優仁	主事補	龍頭詩織

1 開会

2 教育長挨拶

①教育長挨拶

3 報告事項

①教育長報告

・近況報告

②保育園長報告

・近況報告

③小学校長報告

・近況報告

④中学校長報告

・近況報告

質疑内容

宮川委員:夏休み中に保小中1人もコロナ感染者が出なかったというのはすごいなと、先生たちの日頃の努力のおかげだなと思います。登校時の健康観察とかこういうのもやっぱり先生・児童の負担にもなると思うので、早くコロナ収束してくれた

らなと思います。中学ですけど、聖山・冠着山とか登ったことあるのが10人程度だという話ですけど、それだけ転校生が多かったということなんですかね。

臼井校長: 小学校で多分登ってないんだと思います。

宮川委員: そうなんですか。

臼井校長: はい。だから強制するつもりはないですけど、いきなり西駒ヶ岳にたぶん行って、自分たちの経験だと、全部登ったりどっかは登ってると思うんですけど。ちなみにと行って、登山の決断の時に「登ったことある人」と聞いたら、四阿屋山と冠着山はほぼいなかったです。聖山のところで10人程度だと思う、男の子かな、くらいだったので、逆に言うちょっと西駒ヶ岳登るのが心配だったんですけど、でも登ったので良かったです。だから小学校のうちに筑北の谷を知る、筑北のこの平の雰囲気を知るとか、全体を眺めるように例えば聖山に途中までバスで行ってちょっと登るとかいうことだったらそんなに負担ないと思うので、小学校にお願いするのもなんだけど、どこかでそういうことができると良いと思います。四阿屋山とか冠着山とかはたぶんちょっと大変だと思うのでそこはあれですけど、聖山だったら登れるんじゃないかなとは個人的に思っています。

宮川委員: そうですね。ぜひやっぱり小学校のほうで昔は遠足で行っていたくらいなので。

佐々木校長: 遠足が今はやっぱり昔のようにないので、高学年は登ろうかというのはまたできなくて、今回このみどりの日も果たして何でここに行くのと言ったときに明確な答えを先生方からもらってこれ実はここで「聖山登らないか」と投げたんですよ、でもそれはあまり反応が良くなかったです。とりあえず私も去年なかったので今年歩いて行くってよくよく考えたら、みどりの日と言いながらスキー場の上まで高学年だけリフト使って登って、低学年は下で遊んでいるだけだったので、そうじゃなくて何かな考えたら結局旧善行寺街道を歩くということが大きな目的なんだろうなと思って、1年生は遠足で筑北まで歩きますよね、それで今度旧善行寺街道を歩けば村内の道の旧善行寺街道は歩くということになるので、それが目的だろうなと思うんですけど、まあ聖山行きたいと思います。ぜひあそこへ登って眺めたいなと思っているので、「教育委員会でもそう言ってたよ」とまたプッシュしてみますね。

宮川委員: ありがとうございます。

4 協議事項

- ① 令和3年度 就学援助対象児童・生徒の認定について
⇒不認定1件

- ② 教科書採択について
・選定資料の修正について確認

5 その他

- ① 各委員から

- ・特になし

② 事務局から

- ・学力テスト調査について
- ・令和3年度 学力向上にかかわる市町村教委との懇談会について
- ・長野県市町村教育委員会研修大会について
- ・蝶の標本について
- ・公民館関係の予定・小中学校の工事関係について

次回開催日程 10月5日(火) 午前9時30分～

C 6 閉会

C

C

C